

八幡こばと園だより

2025. 9月号 NO.6



8月は、毎日のように30℃以上の暑い日が続き、子ども達はプール遊びや水遊びなど、夏ならではの遊びを十分に楽しむことが出来ました。これだけの暑さが続くと涼しくなる日が待ち遠しく思いますが、ここ数日は夕方になると虫の鳴き声が聞こえるようになり、少しずつ夏から秋への移り変わりも感じられます。

しかし、この暑さはもうしばらく続くため、園内においては引き続きこまめに水分補給をし、室内と戸外での活動をバランスよく組み入れながら過ごしていきたいと思えます。

7月から8月下旬まで、りんご病に感染するお子さんが見られました。今年は、全国的にもりんご病の感染が拡大しています。お子さんの体調に十分に気をつけて見てあげて下さい。よろしくお願いいたします。

9月の予定	10月の予定
1日(月) 防災訓練	1日(火) サッカー教室(すみれ組・ゆり組)
5日(金) わらべうた (たんぽぽ組・もも組)	2日(木) 保育参観懇談会(もも組)
9日(火) 読み聞かせ(ひまわり組・すみれ組)	7日(火) 保育参観懇談会(ばら組)
10日(水) 保育参観懇談会(すみれ組)	9日(木) 運動遊び(すみれ組・ゆり組)
11日(木) 保育参観懇談会(ゆり組)	18日(土) 運動会(ひまわり組・すみれ組・ゆり組) *雨天時は19日(日)
12日(金) 交通安全教室	23日(木) 保育参観懇談会(たんぽぽ組)
17日(水) 運動遊び(すみれ組・ゆり組)	24日(金) 誕生会
18日(木) 保育参観懇談会(ひまわり組)	28日(火) 読み聞かせ(もも組・ひまわり組)
19日(金) 誕生会	30日(木) お店屋さんごっこ (ひまわり組・すみれ組・ゆり組)
24日(水) 防火教室(すみれ組・ゆり組)	※10月6日(月)～18日(土)まで 仙台幼児保育専門学校の学生が保育実習に入ります。
30日(火) 運動遊び(ひまわり組・ゆり組)	※10月20日(月)～23日(木)まで 仙台徳州看護専門学校の学生が保育実習に入ります。
※9月16日(火)～27日(土)まで 仙台幼児保育専門学校の学生が保育実習に入ります。 よろしくお願いいたします。	
※9月3日(水)に予定していた、お店屋さんごっこ (ひまわり組・すみれ組・ゆり組)は10月に延期し ます。申し訳ありません。	



● お知らせとお願ひ

★登降園時は、忘れずにICタグの打刻をして下さい。また、ICタグを忘れた場合には、お声がけ下さい。

★9月1日(月)より フリー保育士として、山部かおり保育士が勤務しています。

★10月1日(水) 仙台支倉小児科内科クリニックの加賀先生に来ていただき、園児の内科健診を行います。
その日は、出来るだけお休みをしないで登園して下さい。

「みやとめさん」がきたよ～！

8月21日（木）に、JA みやぎ登米のマスコットキャラクターの「みやとめさん」が、八幡こばと園に来てくれました！八幡こばと園の給食では、登米産のお米を使用しています。そこで今回、お米を納品して下さっている業者さんが仲介となり、みやとめさん企画をして下さいました。



子ども達は数日前から「先生、今度みやもとさんくるんだって！」とか、「やおとめさんくるよね」など、かわいい言い間違えをしながら「みやとめさん」が来るのを楽しみにしていました。そして当日、みやとめさんの登場に、みんなから「かわいい～！」と、大歓声があがりました。JAの方が、みやとめさんの自己紹介をしたあと、みやとめさんが背負っている風呂敷の中をみせてくれました。なんと、風呂敷の中からは、登米産のキャベツ、イチゴ、きゅうり、なす、そして、おむすびが出てきました。お米はもちろん、登米産の野菜、イチゴもとっても美味しいので、機会があったら是非味わっていただきたいね。そして、「こばと園のみんながたくさんご飯を食べてくれてありがとう」ということで、みやとめさんから、感謝状もいただきました。最後は子ども達一人ひとりと握手をしてくれましたが、嬉しすぎて、思わずみやとめさんに抱き着いてしまう子もいました。

これからも、子どもたちに美味しいお米をたくさん食べてほしいと思います。



『トマトピザ おいしくできました！！』

8月26日（火）に3歳以上児3クラスで食育活動を行い、『トマトピザ』を作りました。

今年度は3クラス一緒にトマトの栽培を行ない、毎日ジョウロで水を掛けては「あ！赤くなって！」「カラスに食べられちゃったあ」と一喜一憂しながら生長を見守ってきました。みんなで大事に育てて収穫したトマトでのピザ作り。せっかくだから縦割りグループに分かれ、異年齢で交流しながら作ろう！ということで『赤』『青』『黄』の3グループで行いました。

エプロンをつけてホールに集合したウキウキの子ども達は、「みんなのトマト」がソースへと変わっていく様子を見学した後、各保育室に分かれてクッキングスタート！1人3枚ずつ渡された餃子の皮に、トマトソースを塗り、コーン、ピーマン、玉ねぎ、ウインナー、チーズをお好みでトッピングしていきました。「ピーマン苦手だけどちょっとだけのせようかな」「なんかこれ顔みたいじゃない!？」と作ったものを見せ合って笑い合ったりと一緒に作る楽しさを感じていました。天板にのせたピザに「おいしくなるようにおまじないしようよ!」と、みんなで「おいしくなあれ!!」と呪文を掛けたピザが焼けるまでの間は、職員お手製の『トマトクイズ』をして楽しく待ちました。

その日はホールに集って縦割りグループで会食し、給食と焼きたてのピザを一緒にいただきました。トッピングが落ちないようにそおっとピザを持って「おいしいね!」「もう1個食べちゃお～」と美味しそうに頬張る子ども達の表情が印象的でした。異年齢で食べるいつもと異なる雰囲気も特別感があってより美味しくなったのかもしれないね。

自分達で育て、収穫したトマトをみんなで調理し、一緒に味わう経験はこの夏の良い思い出の一つとなったと思います。

